



COMUNICADO

El pasado 9 de marzo, el **Partido Nacional de Honduras** demostró, una vez más, que es la mayor fuerza política del país y que la democracia interna está viva y fuerte dentro de nuestra institución. En una jornada ejemplar, pacífica y ordenada, nuestro partido respiró democracia, dando una lección de organización, compromiso y participación a todo el país.

Felicitemos con profundo respeto a todos los candidatos que participaron en estas elecciones primarias. Cada uno de ustedes, con su liderazgo y esfuerzo, fortaleció al Partido Nacional y contribuyó a este ejercicio de democracia interna. Su trabajo es valioso y será fundamental en el camino que nos espera.

En nombre del **Comité Central del Partido Nacional**, felicitamos a Nasry Asfura, por su triunfo como candidato presidencial electo en las internas de nuestro partido. Su victoria representa la voluntad mayoritaria de las bases, y a él le corresponde ahora liderar un proceso de construcción colectiva, con visión, madurez y apertura.

En ese sentido, hacemos un llamado firme y claro a la unidad, al respeto mutuo y a la inclusión real. La fuerza del Partido Nacional no reside en una sola voz, sino en la suma de muchas. Es vital integrar y escuchar a liderazgos importantes como los de Ana García, Jorge Zelaya y Roberto Martínez Lozano, quienes representan a sectores amplios y valiosos del nacionalismo.

Solo unidos, con altura política, transparencia y sentido de patria, lograremos presentar una propuesta sólida, moderna y cercana a la ciudadanía. El país exige una oposición responsable y unida, y el Partido Nacional tiene la obligación histórica de estar a la altura.

Sigamos trabajando, todos juntos, con respeto, lealtad institucional y amor por Honduras.



DAVID CHÁVEZ MADISON
Presidente
Partido Nacional de Honduras